



JICA 海外協力隊 2021 年 1 次隊

ナミビア 小学校教育

ウサコス エロンゴサ小学校

川畑 舞



第 26 「世界の笑顔のために」号

(2023 年 3 月発行)

1、「世界の笑顔のために」プログラム

今回は、「世界の笑顔のために」プログラムの様子についてお伝えします。

これは、開発途上国で必要とされている、スポーツ、文化、教育、福祉などの関連物品の提供者を日本国内で募集し、JICA が派遣中のボランティアを通じ、世界各地へ届けるプログラムです。私は、現地に派遣されている JICA ボランティアとして、体育の授業に必要な用具を依頼させていただきました。

昨年度、体育の授業を担当していた時に、児童から「サッカーがしたい」「ネットボールがしたい」と言われることがよくありました。また、私自身は、児童がサッカーやネットボール以外のスポーツにも興味をもてるように色々なスポーツを経験させてあげたいと思っていました。

しかし、学校には、穴があいて空気の抜けたボールが 1 個しかなく、児童が思う存分に自分の好きなスポーツを楽しんだり、ドリブルのできるボールやバットなど用具の必要なスポーツに取り組んだりすることができない環境にありました。また、ナミビア共和国で、ラグビーはサッカーやネットボールに次いで人気のスポーツであるにも関わらず、エロンゴサ小学校ではラグビーのルールを知らなかったり、本物のラグビーボールを触ったことがなかったりする児童がたくさんいました。そこで、この「世界の笑顔のために」プログラムを通して、サッカーボール、バスケットボール、ラグビーボール、野球のバットなどの寄付をお願いさせていただきました。

2023 年 3 月 6 日、私立校より野球のバット 2 本、別の私立校よりサッカーボール 4 個、プロチームよりバスケットボール 2 個、スポーツ協会よりラグビーボール 2 個を寄付していただきました。それらの用具を受け取った時の子供たちのキラキラした笑顔、体育の授業が待ちきれない姿などを見ることができてとても嬉しかったです。授業では、子供たちの額に汗が流れて輝いているのを久しぶりに見ました。

学校では、これらの用具を管理職の部屋に保管し、体育の授業で大切に扱うことを指導しました。エロンゴサ小学校の職員及び子供たちより寄付して下さった皆様へ心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

2、贈呈式や体育の授業の様子

先生への贈呈式の様子



児童への贈呈式の様子



児童への贈呈式の様子



体育の授業の様子



体育の授業の様子



体育の授業の様子



体育の授業の様子



体育の授業の様子

